

Einladung zum Casting für den Staufer Festspiele Chor 2023/24

August 2023

Liebe Sänger*Innen aus der Region,

die Vorbereitungen für die neue Spielzeit 2023/24 der Staufer Festspiele sind in vollem Gange.

Für unsere beiden Produktionen,

- das **Weihnachtsspecial am 20.12.2023** in der Stadthalle Göppingen, eine musikalisch-literarische Einstimmung auf das Weihnachtsfest mit Solist*Innen, Musiker*Innen und dem Chor der Staufer Festspiele,
- und die **große Musiktheaterproduktion Carmina Burana**, mit Solist*Innen, Orchester, Tänzer*Innen und dem Chor der Staufer Festspiele **ab 06.09.2024** in der Werfthalle im Stauferpark,

suchen wir **passionierte und engagierte Sänger*Innen sowie Kinder und Jugendliche**, die Freude daran haben, mit professionellen Kulturschaffenden gemeinsam auf der Bühne zu stehen.

Der **Chor der Staufer Festspiele** probt unter der Leitung von Katharina Campos Aquino immer freitags von 20.00-22.00 Uhr sowie an mehreren Probenwochenenden.

Der **Kinder- und Jugendchor** probt voraussichtlich montags oder mittwochs von 17.30-18.30 Uhr sowie an ausgewählten Probenwochenenden.

(Siehe hierzu auch beigelegte Terminübersicht; die Probenorte werden noch bekannt gegeben.)

Wer mitsingen möchte, darf gerne am **Casting** teilnehmen:

- digitales Casting:
 - Füllt beiliegendes **Anmeldeformular** (am Besten digital) aus.
 - Singt **1-2 Stücke** Eurer Wahl.

- Schickt **bis 20. Oktober** ein **Video** davon zusammen mit dem Anmeldeformular z.B. per WhatsApp oder ladet beides hoch und schickt den Link an:

Katharina Campos Aquino:
mobil: 0174-24 06 689
email: khdgdl@icloud.com

- Persönliches Casting:
 - Füllt beiliegendes **Anmeldeformular** (am Besten digital) aus und sendet es **bis 20. Oktober** an:
Silke Metzger: metzger@staufefestspiele.de

 - Ihr erhaltet dann eine Bestätigungsmail mit Eurem Castingtermin

 - Achtung: der Termin für das Casting wird in Absprache mit Euch festgelegt.

 - Übt **1-2 Stücke** Eurer Wahl.

Gemeinsam mit Euch schaffen wir seit fast 20 Jahren Kultur aus der Region, für Menschen in der Region. Wir freuen uns auch diesmal wieder über zahlreiche Teilnehmer beim Casting und auf eine spannende und unvergessliche Festspiel-Saison!

Viele Grüße und bis bald,

Eure

Katharina Campos Aquino,
Chorleitung

Markus Müller,
Geschäftsführer und Chorsprecher